



Pressemitteilung | Seite 1 | 09.10.2022

## Messe Freiburg: Über 2.800 Interessierte auf der 131. Südbadischen Gebrauchtwagen-Verkaufsschau

Aufgrund der anhaltenden Lieferengpässe in der Automobilindustrie kann die Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe GmbH & Co. KG (FWTM) auch in diesem Jahr wieder ein großes Interesse an der Südbadischen Gebrauchtwagen-Verkaufsschau verzeichnen: Mehr als 2.800 potenzielle Käuferinnen und Käufer haben von Freitag, 7. Oktober bis Sonntag, 9. Oktober die 131. Ausgabe der beliebten Endverbrauchermesse in der Messe Freiburg besucht. Die anhaltend hohe Nachfrage nach Gebrauchtwagen wurde auch an der Zahl der verkauften Fahrzeuge deutlich: Für 82 Autos, rund ein Drittel der präsentierten Fahrzeuge, wurde direkt auf der Messe ein Kaufabschluss getätigt. Die Fahrzeuge wurden durchschnittlich zu einem Preis von 16.397 Euro verkauft. Das günstigste Fahrzeug lag bei 3.850 Euro, der höchste Verkaufspreis bei 35.500 Euro.

„Nur auf der Südbadischen Gebrauchtwagen-Verkaufsschau gibt es eine solch große Auswahl und Vielfalt an Fahrzeugen. Interessenten können die unterschiedlichsten Modelle in sehr kurzer Zeit unkompliziert vergleichen, Probe fahren und in zahlreichen Gesprächen mit den regionalen Händlern direkt vor Ort die richtige Entscheidung treffen – das macht das Format in der Region so erfolgreich“, sagt FWTM-Geschäftsführer Daniel Strowitzki.